

1年

・合着の T シャツを白にしなさいという指導はおかしいと思います。特に夏の制服は白なのに合着を白にすると、下着が透けるとおもいます。

A. 貴重なご意見ありがとうございます。本校では早速、協議の上、合着につきましては白、黒、紺等華美でないものとし、一部校則を見直しました。

・大事なお知らせや連絡はメールと紙面もお願い致します。

A. 羽咋市全体で1人1台端末等のICT化に取り組んでいるところでございます。申し訳ございませんが、印刷が必要な場合には、ご家庭でお願いいたします。これからも適切な情報発信に努めていきたいと考えます。ご協力の程よろしくお願いいたします。

・いつもご指導ありがとうございます。部活と勉強の両立の難しさを痛感しています。それに加え、友だちとの関係性にも色々悩んでいます。学校生活の様子が見えない分、我が子の話を書いて信じることをしていますが、それでも反抗期もあり、なかなかすっきりとした表情にはならないなど難しいです。委員会や学年委員としての仕事は責任もっておこなえているようなら誉めてくだされば幸いです。くわえて、役員皆がきちんと参加しているのかなどは、先生がしっかりとみて対応すべきと思います。言葉に敏感な年頃ですので、クラスの雰囲気など細かな変化に担任の先生が気づいてその都度対応してほしいと願います。なぜその言葉がでたのか？まずはきいてほしいと思います。

A. 今後指導をしていく際の参考にさせていただきたいと思います。貴重なご意見をいただきありがとうございます。

・成績が悪いので粘り強く勉強を教えて欲しい。補習などあったほうがよい。

A. 通常の授業内容・各教科におけるワーク等に加え、補充学習、AIドリルを活用しての課題提示や、学習オリエンテーション、学習規律強化等、さまざまな取り組みを行っております。また、2学期から新たな取り組みとして、定期テスト前1週間に補充学習を設けることにしました。

・宿題の確認がしたいので、お手数ですが連絡帳の記入を徹底させるように指導してほしいです。よろしく申し上げます。

A. 本校では、生活ノートに次の日の予定等を終学活の時間に記入しております。引き続き指

導を継続していきますので、ご家庭でも確認お願いいたします。

2年

・部活動など、人数が少ないから今後の活動を考えていくべきかと。

A.部活動指導におきましては、生徒が成長できるよう取り組んでいるところでございますが、ご指摘の通り地域移行・指導者・生徒数との関連等、課題もございます。先々を見通し対応していきたいと考えております。ご意見等ございましたら、いつでも学校までお知らせください。

3年

・いつもありがとうございます。

・嫌いな食べ物はトライさせてください。

A.給食のこんだてにつきましては、片付けやその後の日課等もありますが、好き嫌いに関わらず残さず食べるよう指導しております。食指導につきましては、ご家庭でもご協力お願いいたします。

・いつもありがとうございます。

・いつも親身にご指導いただきありがとうございます。

・生徒会の時に挨拶文などの原稿を先生に原型がないほど直される、と言っています。本人の文章力が欠落していることが問題なのですが、あまり教師が手を入れてしまうと、やる気がなくなるので、ある程度本人の考えを尊重したほうが個性を伸ばせると思います。

A.今後指導をしていく際の参考にさせていただきたいと思います。貴重なご意見をいただきありがとうございます。